

## Barbara Anne Scheffer



*„Ich halte es für elementar wichtig, sich zu klaren Prinzipien zu bekennen und für sie einzutreten. Dazu gehört für mich die Gleichstellung in der Gesellschaft, in der Familie und im Beruf. Ich setze mich ein für die Sichtbarkeit von Frauen an den Spitzen von Wirtschaft, Wissenschaft und Politik und für gleiche Bezahlung von Frauen und Männern bei gleicher Qualifikation. Dazu bietet der Landesfrauenrat mit den vielen engagierten Frauen ein gutes Forum.“*

Barbara Anne Scheffer ist stellvertretende Vorsitzende der *Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen* und Mitglied im *Landesvorstand der SPD Berlin*. Neben ihren Themenschwerpunkten Frauen- und Gesundheitspolitik ist sie engagierte Kulturpolitikerin im Kultur- und Medienbereich. Als Vorsitzende des Fachausschusses Kulturpolitik und Beauftragte für Kultur im Landesvorstand der SPD hat sie an der Koalitionsvereinbarung 2016 für den Kultur- und Medienbereich mitgearbeitet.

Seit Oktober 2015 ist sie Projektkoordinatorin von *Women for Women* an der Charité und hat 2016 die Geschäftsstelle „Interkulturelle Kompetenzen im Berliner Gesundheitswesen“ übernommen.